

## **ABSTRAK**

### **Rahmad Imanda (2011/ 1107087) :“Tinjauan Kesehatan Pribadi Siswa Sekolah Dasar Murni Kota Padang”**

Berdasarkan pengamat dan observasi peneliti di Sekolah Dasar (SD) swasta Murni Padang bahwa masih banyak siswa yang kurang memperhatikan kesehatan pribadi mereka masing-masing, seperti rambut yang panjang dan tidak disisir, kuku yang hitam serta panjang, seragam sekolah yang kumal (tidak bersih), serta gigi yang kuning, Maka berdasarkan penjelasan yang telah diamati oleh peneliti diatas peneliti bermaksud ingin mengetahui Tinjauan Kesehatan Pribadi Sekolah Dasar Murni Padang. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui pelaksanaan pemeliharaan kesehatan pribadi siswa di Sekolah Dasar Murni Kota Padang yang meliputi: 1). Pemeliharaan kesehatan kulit. 2). Pemeliharaan kesehatan kuku 3). Pemeliharaan kesehatan gigi 4). Pemeliharaan kesehatan rambut.

Jenis penelitian ini adalah penelitian kualitatif yang bersifat deskriptif melalui penelitian ini penulis mengungkapkan satu gejala, kejadian, peristiwa yang terjadi di lapangan apa adanya tanpa melakukan penambahan atau intervensi terhadap sasaran penelitian. Penelitian ini dilakukan di SD Swasta Murni Kota Padang.

Bagaimana bentuk Pemeliharaan Kesehatan Siswa di Sekolah Dasar Murni Kota Padang, Pemeliharaan yang dilakukannya itu melakukan penyuluhan dan sosialisasi kepada siswa terhadap penyakit yang bias berdampak kepada siswa tersebut. Dengan melakukan sosialisasi serta memeriksa kesehatan siswa secara berkala dan menjaga kebersihan lingkungan dengan menanamkan nilai-nilai kepada siswa. Seperti program yang kami lakukan dengan memeriksa kuku dan rafia rambut 1 kali seminggu, serta mengajarkan kepada siswa perilaku mencuci tangan pakai sabun setelah beraktivitas. Program lain yang dilakukan yaitu melakukan vaksinasi kepada siswa 1 kali 6 bulan serta pemeriksaan gigi oleh puskesmas yang telah kami datangkan. Namun ada beberapa siswa kesehatan terganggu seperti kesehatan kulit, masih ada siswa yang mempunyai panu di badannya, ini mungkin banyak faktor-faktor yang menyebabkannya seperti lingkungan sekitar tempat tinggal siswa tersebut., dan juga masih ada siswa kesekolah dengan kuku yang begitu kotor dan rambut serta gigi masih seperti tidak terawat.

**Kata kunci : Kesehatan Pribadi Siswa**